

小規模多機能ホーム わおん新芽

令和3年 11月号

新芽通貨でお買い物~

かわいい
ポー千が
買えたわぁ

食欲の秋!

秋晴れの中、バーベキューを行いました。
事前に「バーベキューはお肉が良いですか？
魚が良いですか？」と尋ねたところ…
皆さん“お肉”とご回答。
“国産和牛の焼肉”と“野菜たっぷり焼きそば”を
堪能していただきました。



スタッフが持ち寄った雑貨類

マイ定規持参で
折り目をピシッと付け
きれいに折ってくださいます。

ご存知ですか？
11月11日は『介護の日』

2025年には、人口の約3人に1人が高齢者（65歳以上）になることが予測されています。国全体で明るい未来を迎えるために、“いい日、いい日、毎日あったか介護ありがとう！”を念頭に「いい日、いい日」にかけた覚えやすく、親しみやすい語呂合わせで『介護の日』が誕生しました。具体的には…

- ・介護について理解と認識を深める
- ・介護サービス利用者とその家族、介護従事者等の支援
- ・介護に関わる人を取り巻く地域社会での支え合い、交流の促進

これらを啓発していこうと、介護の日前後には各地でイベントが開催されています。



スリッパ飛ばし

いつも
素敵な笑顔
ありがとうございます！

ありがとう